

Présence sociale et politique

Vous connaissez bien Énéo pour son offre d'activités sportives, culturelles et artistiques.

Mais savez-vous qu'Énéo c'est aussi un mouvement social et politique qui :

- développe des projets en lien avec les préoccupations et besoins des aînés
- défend leurs intérêts vis-à-vis des autorités communales, régionales et fédérales

En 2024, de nombreuses préoccupations ont été identifiées et des projets en lien avec celles-ci ont été réalisés par Eneo Brabant wallon :

Des projets liés à la numérisation : les conférences sur la cybersécurité, des ateliers ciblés et pratiques (Itsme, le portail My pension.be, les arnaques, l'app MaMC...), le salon du numérique...

Des conférences en lien avec les parcours de vieillissement : le carnet de vie, planifier sa succession, les déclarations de volontés anticipées, vieillir en santé, la place des grands-parents aujourd'hui..

La participation citoyenne : des conférences-débats consacrés à la pauvreté, la citoyenneté, la cellule CCCA...

Vous en reconnaitrez certains auxquels vous avez participé.

En 2025, la thématique de campagne d'Énéo sera la numérisation de la société, sujet de préoccupation important des aînés. Et par conséquent, de nouveaux projets sont en cours de réalisation.

D'autres sujets seront également abordés tels les lieux de vie de qualité sans oublier la poursuite de projets déjà mis en place en 2024 (carnet de vie, succession...)

La composante politique d'Eneo est probablement la moins bien perçue par nos membres.

Pourtant elle constitue l'ADN du mouvement. Forte de ses 42.000 membres, ENEO a également pour mission d'identifier les sujets de société qui préoccupent les membres, de développer des solutions concrètes, de construire des pistes d'amélioration durable et de les présenter aux instances décisionnaires.

Dans le cadre des élections fédérales et régionales en 2024, Énéo a rédigé un mémorandum reprenant les axes prioritaires d'amélioration et sa position en termes de solution sur de multiples sujets sociétaux.

Comme vous pouvez le remarquer, les deux pôles s'alimentent mutuellement et surtout s'appuient sur un processus de récolte des informations dont le point de départ est chez vous.

Chez Énéo d'Ottignies Louvain La Neuve, ce flux venant des membres ne peut s'amorcer qu'avec l'aide d'un réseau de relais à l'écoute des préoccupations. Si vous êtes disposé.e à participer à ce réseau, *merci de contacter Nicole Devilez (n.devilez@gmail.com) ou par téléphone 0477/333 978* .

Nous pourrons ensemble continuer à nourrir la réflexion de nos représentants au niveau régional et fédéral .